

« Regards croisés en chansons », un spectacle qui sera joué au théâtre le 20 juin



Photo Josette Besset

« Le projet “Regards croisés en chansons” est né autour des écoles du quartier de la Reysouze, sur la création de textes et de mélodies pour parler de “j’ai les pieds enracinés dans un terroir et ma tête a aussi envie de voyager” », commente Petrek, qui anime le projet. L’idée a germé et il a été proposé aux parents d’élèves et aux professionnels du quartier de vivre la même expérience, soutenue par le Conservatoire à rayonnement départemental (CRD) et l’EPCC Théâtre de Bourg. Aujourd’hui, quatre classes

des écoles Charles-Peguy, Louis-Parant, Saint-Exupéry et Charles-Perrault, un groupe de parents et un groupe d’enseignants se préparent à restituer leurs travaux sur la scène du théâtre de Bourg, le 20 juin prochain, à 20 heures.

Un CD a vu le jour

Avant cela, il a fallu huit semaines pour écrire les textes et composer les mélodies. Ensuite, Gilles Bouillot du CRD, a écrit les arrangements et des musiciens du CRD ont enregistré les musiques. La dernière étape a été

Motivés

Qu’est-ce qui a donné aux parents l’envie de participer ? Les motivations divergent. Odile a été poussée par les enfants. Pour Dominique, c’est, sans aucun hésitation, « être avec Petrek ! »

l’enregistrement des chansons pour qu’un CD soit remis à tous les participants. Mardi soir, le groupe des parents a finalisé son entrée et son positionnement sur scène, en interprétant sa chanson intitulée « Au quotidien ! ». ■